

IrReal wird zur Hafenkneipe

Der Musik, Kultur und Szene-Pub IrReal in Aulendorf wurde am Sonntag, den 3. November zur Hafenkneipe. Zu Gast war der Chor der Marinekameradschaft Aulendorf, der einen maritimen Frühschoppen gestaltete. Vor vollem Haus und hautnah begeisterten die Sänger, die Sängerin Eva und die Musiker das Publikum mit ihren Shantys und Seemannsliedern, den Geschichten von fernen Ländern, fremden Häfen und schönen Frauen. Viele dieser Lieder sind allgemein bekannt, sodass das Publikum mitsingen konnte. Es wurde begeistert geklatscht und geschunkelt. Zur guten Stimmung trug auch der unmittelbare Kontakt zwischen Gästen und Chor bei, denn die Solisten standen teilweise neben den Tischen. Das Ambiente des IrReal mit seiner großen ovalen Bar vermittelte tatsächlich den Eindruck einer zünftigen Hafenkneipe. Außer den Stammgästen waren auch viele Mitglieder der Marinekameradschaft und Fans des Chores gekommen, wodurch die Stimmung von Anfang an, im wahrsten Sinne des Wortes, Wellen schlug. Diese Veranstaltung machte dem IrReal als Musik- und Kulturstandort Aulendorf alle Ehre und bescherte dem Marinechor wieder neue Fans.

Am 7. (Rad) und 15. Dezember (PSA, Reithof, Volksbank) singt der Chor in Aulendorf wieder maritime Weihnachtslieder.



Bild von Gerhard Maucher